

ITDZ Berlin

Neu im Verwaltungsrat

[10.09.2015] Für fünf Jahre hat der Berliner Senat drei neue Mitglieder in den Verwaltungsrat des IT-Dienstleistungszentrums Berlin (ITDZ Berlin) bestellt.

Der Berliner Senat hat jetzt mit sofortiger Wirkung neue Mitglieder in den Verwaltungsrat des IT-Dienstleistungszentrums Berlin (ITDZ Berlin) bestellt. Demnach amtieren für fünf Jahre Staatssekretär Andreas Statzkowski, Senatsverwaltung für Inneres und Sport, Heidrun Andersch-Niestedt, Senatsverwaltung für Wirtschaft, Technologie und Forschung, sowie Ute Goetsch, Senatsverwaltung für Finanzen.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Berlin, Andreas Statzkowski, Heidrun Andersch-Niestedt, Ute Goetsch